

Guter Besuch und interessante Spiele

Neuer Ruf,
15.09.18

NTC-Vereinsmeisterschaften vom 1. – 8. September

■ (mk) Neugraben. Vom 1. bis 8. September fanden die diesjährigen Vereinsmeisterschaften des Neugrabener Tennis-Clubs e.V. (NTC) statt. Es nahmen 47 Spieler teil. Bei herrlichstem Spätsommerwetter war die Anlage an allen Turniertagen gut besucht und es kam zu interessanten Spielen.

Gisela und Kay Nolting sorgten während der ganzen Woche für das leibliche Wohl, einige Mitglieder brachten Kuchen mit und Wilfried „Fieten“ Kehn wirbelte während der gesamten Woche – unterstützt von Olaf Goretzka – teilweise bis tief in die Nacht als Barkeeper. Nachdem die letzten Spiele gespielt waren, bedankte sich Vorsitzender Heiko Peters zunächst bei Gisela und Kay Nolting, die seit Jahren mit Leib und Seele während der gesamten Saison die Mitglieder mit leckeren Speisen versorgen und bei Fieten Kehn, der sich beim NTC für die Getränke verantwortlich zeichnet und auch während der gesamten Saison im Dauereinsatz ist. Außerdem bedankte er sich bei Sportwartin Brigitte Peters, die – unterstützt von Heike Thiemann – für die perfekte Organisation und den reibungslosen Ablauf der Meisterschaften sorgte.

Danach ging Heiko Peters auf die Jugendarbeit im NTC ein und be-



Die Teilnehmer der NTC-Meisterschaften posierten abschließend für ein Gruppenfoto.
Foto: Holger Barkow

dankte sich bei Jugendwartin Anja Kuhn sowie bei Carola Barkow. Carola Barkow hat beim NTC zu Saisonbeginn einen Tennis-Kindergarten ins Leben gerufen, der seitdem regelmäßig und sehr erfolgreich stattfindet und so auch die Kleinsten an den Tennissport heranzuführt. Während der Meisterschaften führte sie für die Kleinsten den sogenannte „Bambini-Cup“ durch. Nachdem Heiko Peters seine Rede beendet hatte, führten zunächst Anja Kuhn und Carola Barkow die Siegerehrung für die „Bambinis“, die mit Medaillen, Urkunden und Schokolade geehrt wurden, durch. Anschließend nahm Brigitte Peters die Siegerehrung für die weiteren Spieler vor. Erstmals gab es eine al-

tersübergreifende Damen- und Herren-Konkurrenz, außerdem spielten die Herren 60 ihre Vereinsmeister aus, sodass es insgesamt sechs Konkurrenzen gab. Folgende Spieler dürfen sich NTC-Vereinsmeister nennen: Herren Einzel Malte Chowansky, Herren Doppel Bodo Schmidt und Joachim Könecke, Damen Einzel Conny Höbig, Damen Doppel Uli Schmidt und Anja Kuhn, Herren 60 Einzel Kay Nolting, Herren 60 Doppel Kurt Diehl und Michael Schmidt. Die Sieger wurden traditionell mit leckerem Schinken sowie Blumen geehrt. Die Meisterschaften wurden dann abschließend mit der traditionellen „Meisterpfanne“ in gemütlicher Runde beendet.